



**FOR THE
PLANET**

Eco Gouvernement Planétaire

Cette traduction a été faite avec Google Translator

PÉTITION À L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES:

PÉTITION: "Que les gouvernements du monde ont approuvé et l'instrument du Fonds de solidarité Verte 2% du PIB mondial chaque année, à une fin immédiate à la faim, l'extrême pauvreté et le réchauffement climatique à travers la Terre et mettre en œuvre l'Eco système planétaire de gouvernement en vertu global Digital démocratie directe comme loi universelle décrétant obligatoire par l'ONU pour sauver la planète ".

PROJET

Eco gouvernement Planétarium: Organisation des Nations Unies mis en place à travers le système de démocratie directe numérique d'un référendum pour la création d'un gouvernement de coalition planétaire, dont l'approbation pour les aura le vote de 50% plus une voix de tous les citoyens du monde activée.

Ce gouvernement sera centralisée charges particulières sur les enjeux mondiaux tels que le changement climatique, les catastrophes environnementales, vital et les ressources naturelles stratégiques, la maladie, la faim, l'extrême pauvreté, les guerres, le trafic humain, la défense des droits de l'homme universels , la lutte contre le trafic de drogue, le terrorisme et la corruption.

Il disposera d'un budget équivalent à 2% du PIB mondial chaque année. Le président planétaire rendra obligatoire pour quatre ans et peut être réélu pour un second mandat. Parlement est composé de tous les citoyens du monde à travers la démocratie directe numérique, conseillés par un Conseil scientifique, composé de scientifiques.

Le gouvernement planétaire comme mission prioritaire sera fin à la faim, l'extrême pauvreté, la surpopulation et la limite stopper le réchauffement climatique à court terme.

OBJECTIFS

Avec 2% du PIB mondial, chaque année, il sera en mesure de:

1. Abolir la pauvreté extrême dans toute la terre, pour toujours
2. Pas plus aucun enfant ne meurt de faim et de maladies évitables.
3. forestières prospèrent, 20 milliards d'arbres seront plantés.

4. arrêt technologies polluantes à être renouvelé.
5. La flotte sera remplacé par l'autre l'hydrogène.
6. énergie alternative être développé en remplacement du pétrole et du charbon.
7. océans décontaminés.
8. Amazonie est sauvé.
9. surpopulation est limité.
10. Il y aura à la catastrophe environnementale.
11. lutter contre le terrorisme.
12. Il permettra de lutter contre le trafic international de drogue.
13. Le crime organisé et la corruption sont desarticulés.
14. écosystèmes seront conservés.

PRIORITÉS DU PLAN DIRECTEUR

FONDS DE SOLIDARITE 2% du PIB

2,139,439.4 millions U \$ S

Initiative du Fonds de solidarité de 2% du PIB mondial, chaque année, à une fin immédiate à la faim, l'extrême pauvreté, la surpopulation et le réchauffement climatique, est comme engrenage d'horlogerie qui est assemblé sur le cœur du monde et il entraîne vers une nouvelle ère de grand équilibre et au développement durable. Sa mise en œuvre dépend uniquement sur le soutien individuel que chaque personne est capable de donner. Il répond à un besoin très concret et est une équation rationnelle de réorganiser les ressources de la planète, renfermant la promesse d'un avenir meilleur pour tous.

1. LIMITE la surpopulation: 1 enfant par famille

Le problème de la pollution et le réchauffement climatique est un dérivé que les êtres humains de plus en plus sur la planète sont. En 2050, nous serons 12 000 millions d'euros et en 2100, 18 000 et nous avons besoin que le temps presque équivalent à des ressources naturelles de six planètes pour nourrir notre civilisation vorace. Si le taux de croissance naturelle de la population a été maintenu à 2% par an, comme cela est arrivé dans les années 80 du siècle dernier en 2050 nous serions 15.000 millions et, en 2100, 30 milliards, tandis que pour 2840 atteindrait 14745600000000 êtres humains.

L'humanité de coloniser alors besoin de plus de 1 million de exoplanètes pour survivre. Bien avant que cela arrive, que les habitants de l'île de Pâques, nous allons couper toute la forêt et tué tous les animaux et les poissons, de sorte que nous sommes laissés sans nourriture à manger. La contradiction aura la haute technologie et un paquet de riz 1 million de dollars. Est-ce que la solution préventive? Faire dans tous les pays et en Chine: un enfant par famille et sanctionner les violations. Ceci doit être compris. Et la surpopulation aujourd'hui consomme des ressources équivalentes à un an et demi planète. Terre peut supporter 5.000 millions, nous avons un excès de 2.000 millions. Nous procédons à équilibrer la demande de la consommation des ressources vitales dans un cohérent à long terme.

2. plantes 20 milliards d'arbres

Ils peuvent être plantés 20 milliards de nouveaux arbres et procèdent ensuite à enterrer les journaux, le piégeage du CO2 et en retournant le souterrain de gaz à effet de serre et de procéder à un contrôle intelligent du climat mondial, en régulant le dioxyde de carbone libre dans l'atmosphère . Par écologisation des forêts du monde. La tâche est effectuée par le AEON multinationale du Japon avec une expertise dans la restauration des forêts, de ne pas répéter les erreurs commises avec des crédits verts. Le réchauffement climatique est de plus en plus de nouvelles zones forestières appropriées pour déserts glacés du Nord du Canada et de la Sibérie, de sorte qu'il ne pas envahir les zones agricoles dans le développement de ce projet.

3. changent tout le PARC AUTOMOBILE

En outre, ils auront les jeux de prendre une décision historique, changer l'ensemble de la flotte et de passer à des moteurs à combustible à hydrogène et électrique, laissant polluer l'environnement. Il y aura suffisamment de fonds pour cela.

4. réacteurs de fusion et l'énergie propre

Des progrès sont réalisés dans la technologie des réacteurs à fusion compacts. Compter sur l'augmentation des investissements sera de progresser plus rapidement et peut avoir une énergie abondante à remplacer les centrales d'énergie thermique qui fonctionnent sur la base de pétrole et de charbon. Ce remplacement des réserves permettront à l'industrie pétrochimique importante peut durer 500 années et non seulement jusqu'en 2050 lorsque les puits sont épuisés. En outre, ils intensifient les investissements dans l'énergie dite propre (éolien et solaire).

5. FIN faim, la pauvreté et évitables de décès extrêmes

Avec un budget annuel de U \$ S 500 milliards un an sera possible d'éradiquer la faim à jamais, empoisonne désormais 800 millions, pour éviter la mort de 17 000 enfants par jour, soit 6,3 millions de dollars par année à cause de la malnutrition et le manque de ressources financières adéquates et mettre fin à la punition de la vaccination de la pauvreté extrême. Tous les habitants de la planète ont le droit à une vie décente.

6. CREATION DE CASQUES VERT

Avec l'avènement du gouvernement planétaire va procéder à la création de la force de maintien de la paix à intervenir vert Casques internationalement sur les questions environnementales. Les principales réserves environnementales sur la terre sera de la compétence nationale d'planétaire, comme le cas de l'Amazonie et les grandes réserves d'eau potable. Les ressources stratégiques sont la propriété de l'humanité et non pas les pays, gérés par un gouvernement de coalition présidentielle.

7. UNICEF PRIVÉ

Kofi Annan a rapporté à l'ONU et l'UNICEF sont des organisations déficientes, consommés par les coûts administratifs de 40% des ressources qui y entrent. Cela signifie que de 10 personnes à être aidés 4 meurent sur le chemin. Pour corriger ce UNICEF privée sera créée en vertu d'une équation de l'efficacité administrative, à un coût de 20% et être invité à présider la première année, la dame Angelina Jolie.

8. DEUX LANGUES

Par une simple décision politique peuvent ainsi communiquer à travers une langue seconde, en utilisant dans la pratique déjà adopté l'anglais comme langue internationale. Si la mesure est mise en œuvre dans les cinq ans, tous les habitants de la Terre peuvent parler la même langue seconde.

9. DIGITAL DÉMOCRATIE DIRECTE

Aujourd'hui la technologie numérique nous permet d'aller vers des formes modernes de la démocratie directe numérique pour un conseil consultatif Comité scientifique intégrée. Le vote électronique peut être canalisée à travers des e-mails à partir de l'identité des numéros fidèle, protégé par trois clés de sécurité inviolable.

Merci à l'avancement dans les technologies numériques modernes est possible de se déplacer vers des formes de démocratie directe. Cela mettra fin à l'ère des partis politiques et la corruption dans le système de pouvoir.

Les e-mails peuvent évoluer pour soutenir le vote électronique et le nouveau mode peuvent être financés si les comptes de messagerie sont payés en principe d'un dollar par mois.

Les e-mails doivent fidelizarse avec le numéro de chaque personne. Cela va générer un coût et donc le prix d'un dollar par mois, qui peut être temporaire. Le géant Google peut être conduit le pilote aux États-Unis, idéal pour développer expérimentalement pays de la démocratie directe numérique.

Il n'y a plus les législateurs ou les représentants du peuple. Ce vote directement les lois, les membres de l'exécutif, la police, de l'armée et de la magistrature, et sera préalablement conseillé par un Conseil des sciences. Aussi par vote direct, ils seront destitués de leurs fonctions irresponsables ou des fonctionnaires corrompus.

Le pouvoir absolu exercé par le Parlement, composé de toutes les personnes qui ont accès au vote électronique par Internet.

Selon la loi, les médias en modifier le contenu, consacrant 80% d'entre eux à la formation en science et l'art des utilisateurs et l'autre 20% sera consacré au divertissement. Dans la société de la connaissance, émergente, vous finirez par avoir un concept de valeur fondamentale et être instruits de ne pas être gaspillé sur des banalités. La médiocrité sera considérée comme la pire des maladies possible.

Le changement sera aussi dramatique que la nouvelle mentalité et de nouvelles libertés, observent la période précédente comme une période de ténèbres et de l'esclavage.

10. ARGENT Impersonate

L'argent est une convention abstraite qui représente le travail ou l'énergie humaine. Par la bonne volonté, il peut accumuler des intérêts sur le capital et donc de multiplier l'argent. Dans une société de cyber, l'argent peut être remplacé directement par la valeur réelle, ou le temps qualifié. Cela permettra d'éliminer les pauvres et les millionnaires alors que l'universalisation de la classe moyenne haut niveau de qualité de vie.

Activer dispositifs de médias électroniques tels que les téléphones cellulaires, qui peuvent être utilisés dans des bracelets ou des lunettes de réalité augmentée, servir de support pour les transactions instantanés.

Les individus les plus créatifs de la société, seront ceux qui vont accumuler plus de crédit et profiter un plus grand accès aux différents services. sensibilisation sera attribué et il n'y aura plus besoin de faire des affaires. Avec plus d'argent, il cessera d'être le principal objectif d'accumuler. Les nouveaux objectifs seront patron des mérites scientifiques et artistiques.

Tous les assurés ont des besoins de base, en fonction de leurs droits universels. Qualifié pour la mise à disposition de leur communauté, le temps est un qui leur est offerte accès supplémentaire à un niveau plus élevé d'actifs. Rappelons que la main-d'œuvre a été remplacée par des robots et l'intelligence artificielle, dans toutes les tâches répétitives.

À son tour, à la restructuration de la société mondiale, chaque citoyen à la naissance doivent jouir des droits garantis suivants:

- l'accès total à la santé
- l'accès total à des aliments sains

- l'accès gratuit à l'éducation totale
- l'accès total à un logement décent
- l'accès total à un travail décent
- l'accès total du gouvernement pour numérisé

11. PLANÉTAIRE PRÉSIDENT

☐ un Président

☐ Parlement 1

☐ 1 Economie

☐ un système pour remplacer l'argent

☐ 1 Armée

☐ 1 Constitution

☐ 1 Frontera

☐ 1 Intégration Consensus total

☒ 2 Langues

☒ abolition de l'extrême pauvreté

☒ Contrôle des naissances

Organisation des Nations Unies est une organisation inefficace pour les besoins du monde d'aujourd'hui. Un gouvernement planétaire est nécessaire sous une forme présidentielle exécutif. Avec mandat renouvelable de quatre ans.

Et les provinces ne jouissent pas de la puissance souveraine absolue au sein de la nouvelle organisation mondiale, tous les Etats ont le pouvoir souverain, parce qu'il y aura une nouvelle structure supranationale qui feront partie.

Ce transfert de droits sera naturellement résisté par les facteurs de puissance qui bénéficient du statu quo actuel, mais l'évolution de l'histoire ne pourrait jamais être arrêté par les intérêts des minorités.

L'intégration du Parlement Mondial est directement avec tous les citoyens, en utilisant cette technologie numérique.

En principe, le président sera planétaire limité à des problèmes mondiaux tels que la faim, le réchauffement climatique, le trafic de drogue, les catastrophes environnementales, etc., et commandera la force des préoccupations Casques verts.

12. articles pour les catastrophes environnementales

Ils disposent d'un fonds de 250 milliards de \$ S pour les catastrophes environnementales et des stocks de nourriture, des tentes, des matelas et autres objets à l'usage des réfugiés sur tous les continents seront stockées.

13. DONNEES Habeas

les géants du logiciel seront embauchés - Google et Microsoft afin de développer un système permettant le suivi en ligne de chaque centime, car il est affecté ou donné à sa destination finale. Tout internaute peut suivre. Utiliser un stade plus avancé du système sera possible de manipuler le Big Data pour lutter contre le trafic de drogue et la corruption organisée par l'administration centralisée planétaire.

14. décontaminé la pêche en mer et être sauvé

villes côtières seront financés à ne pas polluer la mer. Des contrôles rigoureux sur des navires non jonchent et les contrôles sur les lieux de pêche sont de maximiser la vie marine à être renouvelée, avec le soutien des forces navales de chaque pays côtier sera imposée.

APPLICATION DE FONDS

\$ 500 000 000 000 U S / an pour éradiquer la faim, la maladie et la réduction de l'extrême pauvreté.

100 milliards U \$ S / an pour planter 20 milliards d'arbres et les journaux de capture de CO2 et à réguler le climat.

250 milliards U \$ S urgence pour accélérer le développement de réacteurs de fusion et de remplacer la matrice énergétique d'aujourd'hui fondée sur le pétrole et le charbon.

\$ 100 000 000 000 U S / an pour décontaminer les océans et les stocks de poissons récupérer.

\$ 3,000,000,000 U S / an pour développer la technologie pour détourner les astéroïdes qui pourraient influencer sur la Terre.

Billion \$ U S / an pour le développement d'un navire d'entraînement de chaîne NASA

Une milliards U \$ S / an pour financer l'Armée Planétarium remplacer nationale.

Le bord

La technologie permettant de produire de la nourriture est illimité. Dans la mesure où la surpopulation va continuer à augmenter à une pénurie de nourriture. Tout cela, avec des produits agrochimiques dégradent la couche d'humus fragile dont nous dépendons pour les cultures. Et la surpêche de niveau de la mer a épuisé tous les lieux de pêche dans le monde. L'horizon avenir qui se dessine à l'horizon 2050, lorsque nous sommes 12 milliards de famine généralisée est permanent à moins que nous appliquons des mesures préventives intelligents maintenant. Et les perspectives pour 2100, avec 18 milliards de rendre encore bien pire Tout comme nous ne pouvons pas ne pas agir.

Nous avons réduit la surface de l'Ecosse par an. Amazon perd 18.000 hectares par heure, et quand il devient la steppe, la teneur en CO2 dans leurs troncs élever la température moyenne 1. Les énormes gisements d'hydrates de gaz sous-marins dans l'océan Arctique méthane suffisante, lorsqu'il est libéré dans l'atmosphère, pour 6 et le 12 de montée de la température mondiale au niveau des pôles, engager un processus de dégel mondiale, une élévation du niveau de la mer de 80 mètres. L'ensemble de la péninsule de la Floride aux États-Unis, avec la NASA et Miami, va disparaître. Les villes

Coastal soit sous l'eau, avec ses parcs industriels et les ports, sera plus d'un milliard de réfugiés environnementaux simultanées. La civilisation et de la technologie reculent par manque d'intrants. Ils pénurie de nourriture et d'eau potable. Le méthane est 30 fois plus efficace pour provoquer l'effet de serre. Et il est déjà bouillonne méthane dans l'Arctique sous-marin, les évaluations imparable a commencé et va accélérer tant que la

température continue à augmenter. Nous avons atteint 400 ppm de CO2 et quand nous brisons la barrière 450 aurons 2ème température la plus globale. Sommes-nous ou non urgence planétaire?

La faim, l'extrême pauvreté, la surpopulation, le réchauffement climatique, la pollution, les catastrophes écologiques, le trafic de drogue, la corruption, au-delà de la capacité des organisations nationales existantes. Un nouveau modèle est nécessaire pour répondre aux demandes d'urgence global de la planète. Ce plan directeur est une première tentative adaptée à cette fin. Dans tous les égards, il est tout simplement insuffisante pour limiter les émissions de carbone. Il est nécessaire et urgent de réorganiser les ressources et les structures intégralement planète. Le diagnostic est que notre civilisation aujourd'hui qu'il est plus approprié de continuer donc être ajusté, raffinée et de changement. Déplacer vers un autre modèle d'organisation. Et, si possible, faire la transition dans la plus courte période avant de commencer les évaluations naturelles telles que la libération des dépôts sous-marins de méthane.

¿Urgence planétaire?

"Si l'humanité veut conserver une planète similaire à celle sur laquelle la civilisation développée et à laquelle la vie sur Terre est adapté, preuves paléoclimatiques et le changement climatique en cours suggèrent que [les niveaux actuels de] CO2 devront réduit à un maximum de 350 ppm".

Dr James Hansen

Éviter que la température de la hausse de deux degrés Celsius plus ne suffit pas, a conclu le Dr James Hansen, expert climatique et ancien changement scientifique de la NASA. Comme expliqué dans leur étude publiée dans la revue Geoscience Union européenne, 1 degré sur le réchauffement climatique pourrait être catastrophique pour l'humanité, parce que dans tout juste 50 ans, le niveau de la mer augmentera 3-8 mètres.

* Ce rapport, une fois rassemblées et confirmée par la communauté scientifique, change l'image de la situation sur le changement climatique et nous met en urgence planétaire puisque nous sommes près d'atteindre 1 sur la température moyenne globale. D'où la nécessité de prendre des mesures extrêmes comme urgence et intensive Fonds de solidarité de 2% du PIB mondial et Eco gouvernement Planétarium.

FONDATIONS

Il n'y aura pas de solutions aux problèmes mondiaux fondamentaux capitale non capitalisé intensifs. Ce projet aura 500 milliards U \$ S à venir à l'aide des 17 000 enfants meurent chaque jour de faim et de manque de vaccination appropriée et les 800 millions

de faim et atténuer l'extrême pauvreté à travers le planète entrer dans une nouvelle ère de justice sociale dans le monde entier.

Tant les rapports concordants de l'ONU et de la NASA prédisent l'effondrement de notre civilisation en 2050 à moins qu'il ne modifie le système politique et socio-économique. Il ne suffit pas simplement de limiter les émissions de carbone. Nous devons faire une révolution sur l'ensemble du mécanisme de la production et de la consommation. Pour ce fonds requis forte intensité de capital. Soit 2% du PIB, fournies par tous les pays du monde pour résoudre les grands fléaux communs, étant donné qu'ils sont déjà hors de contrôle et nous avons une image de «urgence planétaire».

TABLEAU DE LA SITUATION

Au cours de 2014, 300 milliardaires ont \$ 3,7 trillions, plus de 3.500 millions de personnes qui ne parviennent pas parmi tous les 2,2 milliards.

Selon l'UNICEF ceux qui ont moins, réparties sur seulement 2% du PIB mondial.

Selon Oxfam Amérique et l'UE ont consommé 9,2 milliards en raison de la crise des prêts toxiques, les banques de financement. Avec ces fonds, le monde n'a pas eu faim pendant 300 ans.

Aujourd'hui, 1% de la population représente 50% de la richesse mondiale.

En 2030, il y aura 9.000 millions de personnes, va consommer 50% de plus de pétrole et de l'énergie, vous aurez besoin pour produire 30% plus de nourriture, et même de l'eau, la pollution aura augmenté à 440 ppm de CO2 et de température 1, nous allons réduire autant que la taille de la France, il aura perdu 50% des espèces, les stocks halieutiques appauvris et auront besoin de deux planètes pour survivre. La croissance des villes occupera un équivalent en France, en Allemagne et en Espagne, la superficie moyenne, alors qu'il y aura plus de 2 millions de personnes par semaine.

Le consensus scientifique prédit une hausse de l'océan seulement 1 mètre d'ici à 2100. Il ne tient pas compte de la libération des dépôts d'hydrates de gaz sous-marin de l'Arctique vastes méthane, 30 fois plus puissant gaz à effet de serre que le CO2, et peut élever la température moyenne planète en 6ème et 12ème au niveau des pôles. Lancement d'un dégel mondiale. Si les eaux du Groenland décongelés vont augmenter de 7 mètres, si elle ne l'Antarctique sera de 80 mètres ... Alors que d'autres villes côtières sont investis dans l'amélioration des carrés et des espaces publics, où tout va commencer à inondations et perdre de la valeur de la propriété en 2050 au plus tard.

Auteur: Roberto F. Gomes

www.ecogobiernoplanetario.wordpress.com

Droits d'auteur 2016. Tous droits réservés. La publication est autorisée en citant la source